



Descarta Mier comparecencia de Sheinbaum

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, descartó que la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, comparezca ante el Congreso sobre las fallas en el Metro, como exige la Oposición.

En la Comisión Permanente, legisladores de la Oposición pidieron la comparecencia de Sheinbaum, y más tarde, las bancadas de PAN, PRI y PRD formalizaron su petición ante la Junta de Coordinación Política, para citar a la Mandataria a una reunión de trabajo. Mier dijo que solo el Congreso local de la Ciudad de México puede llamar a Sheinbaum.

Aunque se puede invitar a la Jefa de Gobierno a la Comisión Permanente para que exponga, sin un formato de comparecencia, sobre el choque en la línea 3 del Metro, Mier consideró que tal acción atenta contra el federalismo. "Es un asunto que le compete exclusivamente al Congreso de la Ciudad de México", manifestó Mier en conferencia de prensa. "Ese es un tema que hay que tratarlo con la mayor responsabilidad, y cuando digo la mayor responsabilidad implica, por su naturaleza, por la importancia que tiene el Sistema de Transporte Colectivo Metro para la Ciudad de México, sus habitantes y los que aquí llegan".



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

REFORMA

13/01/2023

LEGISLATIVO

El coordinador añadió que si Morena ha pedido al Tribunal electoral ser respetuoso de los ámbitos de competencia de la Cámara de Diputados, los legisladores federales deben ser congruentes. "En un acto de consistencia y congruencia política, le corresponde exclusivamente a la soberanía de la Ciudad de México (citar a Sheinbaum) representada por su Congreso, y yo le daría y mi posición es, sin rehuir al debate, que le demos el papel que le corresponde al Congreso de la Ciudad de México", sostuvo.

También rechazó la conformación de alguna comisión especial o de investigación para dar seguimiento a la investigación de las causas del fatal accidente en la línea 3 del Metro. "Acá sería ocioso, porque estaríamos invadiendo la soberanía del Congreso de la Ciudad de México", argumentó. La creación de una comisión investigadora es un idea centralista, de que aquí se decide y se aprueba todo, opinó Mier.

https://www.reforma.com/descarta-mier-comparecencia-de-sheinbaum/ar2534763?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional